

<シロアムの池>

ヨハネ9：1～12

<弟子達の疑問>

生まれつき盲人であるのは何故か？

この人の罪が原因か。両親の罪が原因か。

<イエス様の答え>

「神のわざがこの人に現れるためです」

理由は過去にあるのではなく、未来にあると示された。

「苦難」ではなく、「目的」に焦点を合わせるなら、神の栄光を現わすことが出来る。
そのことをイエス様はここで教えられた。

イエス様は十字架に向かわれる時期が近づいている事を知って、目の見えない人を
いやすことで、ご自分が世の光として来られた目的を果たされた。

その方法はとても変わっていた。

ご自分の唾で泥を作りて目の上に塗った。

シロアムの池に言ってその泥を洗い流しなさいと言われた。

何故そんなことをされたのか…？

シロアムは「遣わされた者」という意味

盲人をシロアムに「遣わ」し、癒すことによって、

ご自分も神に「遣わされ」て世に来たメシヤであることを示された。

目の見えない者の目は開き、耳の聞こえない者の耳はあく。イザヤ35：5

シロアムはイエス様が神に遣わされたメシヤであるという証拠となつた。

12節 彼らは彼に言った。「その人はどこにいるのですか？」 彼は「私は知りません。」

彼が得た幸い

- 1、生まれつき見えなかつた目をあけられこと。
- 2、イエスキリストに対する信仰告白に導かれたこと。
- 3、礼拝者となつたこと。

この奇跡を信じられなかつたのはパリサイ人。

しかしイエス様がメシヤであるとの証言が。

「もしあのかたが神から出ておられるのになかつたら、何一つできなかつたはずです」 ヨハネ 9:33

病という苦しみが、この人をイエス様のところへ連れてきた。

そしてイエス様と出会つた。

◆主は問題解決だけでなく、それをしてるのは誰か、死からいのちへと救うことが出来るのは誰かと、ご自身を私たちの内に示し信仰に導いて下さる。